

Ces fonctionnaires s'attendent généralement à ce que vous disposiez d'un budget imposant et de l'autorité requise pour prendre une décision sur le champ. Ils vous demanderont peut-être si vous êtes en mesure de subventionner les projets prioritaires de leur service car leurs fonds sont très restreints. Ils s'informeront de la souplesse des modalités de financement de vos initiatives, mais préféreront que vous respectiez les marches à suivre existantes ou celles d'autres agences de développement. Ils s'attendent à ce que vos modalités de collaboration leur soient aussi favorables que celles d'autres agences internationales, mais comportent moins de conditions. Ne faites pas fi de leurs critiques. Les fonctionnaires apprécient généralement les méthodes d'exécution novatrices des projets bénéficiant d'un financement étranger, mais si votre projet ne correspond pas d'assez près à leurs attentes, ils s'en désintéresseront peut-être rapidement.

Suggestions

Vérifiez d'abord quelles sont les attentes de vos partenaires indiens. Si leurs exigences sont déraisonnables, expliquez-leur pourquoi. Aidez-les à comprendre les priorités et les modalités d'exécution de votre projet à l'aide de documents, et entendez-vous sur ces questions. Asseyez votre crédibilité et parlez de votre expertise

en matière de projets semblables réalisés en Inde ou ailleurs.

Vous devriez idéalement collaborer avec des experts locaux et tenter d'unir vos forces : vos compétences, leur expérience sur le terrain et leur connaissance de la réalité locale. Grâce à cette méthode, votre partenaire indien se sentira impliqué à part égale dans le projet.

Si votre projet est affecté par une politique gouvernementale, rencontrez un secrétaire additionnel, un cosecraire ou le secrétaire du gouvernement de l'État. Structurez vos réunions de manière à obtenir une décision ferme après deux ou trois séances. Si votre projet implique une question fonctionnelle, rencontrez le directeur ou le secrétaire adjoint du Gouvernement de l'Inde. Cela peut être accompli avec l'assistance d'un partenaire indien.

Au début de votre mission, rencontrez les fonctionnaires clés du Gouvernement de l'Inde, tels que les cosecraires ou les secrétaires additionnels du service concerné par votre projet et du ministère des Affaires économiques. Il est essentiel d'écouter attentivement les propos des fonctionnaires pour connaître leurs points de vue, leurs idées, leurs priorités et leurs besoins. Entendez